

Unternehmenspolitik

Verantwortungsvolles und rechtmäßiges Handeln ist eine Grundvoraussetzung für unseren unternehmerischen Erfolg. Wir stellen täglich die höchsten Ansprüche an uns selbst. Dies ist fester Bestandteil unserer Unternehmenskultur und bildet die Basis für das Vertrauen, welches uns unsere Kunden, Geschäftspartner sowie die breiten Öffentlichkeit entgegen bringen.

Seit über 20 Jahren ist Perr Stahlbau ein wesentlicher Faktor der Dr. Baumann Unternehmensgruppe und trägt erheblich zu dessen Erfolg bei. Sowohl in der Dr. Baumann Unternehmensgruppe als auch bei Perr Stahlbau arbeiten Menschen aus unterschiedlichen Kulturen mit verschiedenen Sichtweisen und Fähigkeiten zusammen. Diese Vielfalt und dieser Zusammenhalt ist ein wesentlicher Faktor, der zu unserer wirtschaftlichen Stärke beiträgt.

Verantwortungsvolles und rechtmäßiges Handeln ist in unserem Unternehmen fest verankert und bildet die Grundlage für langfristigen Erfolg. Der Erhalt von natürlichen Lebensgrundlagen und das Wahrnehmen von sozialer Verantwortung sind wesentlicher Bestandteil unserer Unternehmenskultur. Weiterhin sind wir unserer Verantwortung für nachfolgende Generationen bewusst und wollen unsere Umwelt sowie natürliche Ressourcen erhalten.

Unser Handeln ist bestimmt durch Eigenverantwortung, Aufrichtigkeit, Loyalität sowie Respekt gegenüber den Mitmenschen und der Umwelt. In allen Bereichen unseres unternehmerischen Handels unterliegt unser Unternehmen Gesetzen, Verordnungen und vergleichbaren Vorschriften. Diese gilt es zu wahren und entsprechend gerecht zu werden.

Auf die Einhaltung dieser Grundsätze drängen wir ebenfalls bei unseren Kunden, Lieferanten und weiteren Geschäftspartnern.

Daniel Wisch

Geschäftsführung

Dietfurt, 18. Januar 2022